

LE SOUFFLE DU LARGE

BULLETIN D'INFORMATION DE LA PAROISSE DU LITTORAL AGATHOIS

N°475 Du Lundi 4 Septembre au Dimanche 17 septembre 2023

ABONNEMENT eglisedagde34@orange.fr

SITE WEB www.eglisedagde.jimdo.com

INSTAGRAM [egliseslittoralesagathoises](https://www.instagram.com/egliseslittoralesagathoises)

FACEBOOK <https://www.facebook.com/paroisse.agde.3>

MESES DU DIMANCHE

XXIIIème Dimanche du temps Ordinaire

Samedi 9 Septembre

17H30 Messe au Sacré-Cœur du Grau

18H30 Messe à St Benoît du Cap

Dimanche 10 Septembre

9H30 Messe à ND de l'Agneuillade

9H30 Messe à Marseillan

10H00 Messe à St Benoît du Cap d'Agde

11H00 Messe à la Cathédrale d'Agde

11H15 Messe à Vias

XXIVème Dimanche du temps Ordinaire

Samedi 16 Septembre

17H30 Messe au Sacré-Cœur du Grau

18H30 Messe à St Benoît du Cap

Dimanche 17 Septembre

9H30 Messe à ND de l'Agneuillade

9H30 Messe à Marseillan

10H00 Messe à St Benoît du Cap d'Agde

11H00 Messe à la Cathédrale d'Agde

11H15 Messe à Vias

OFFICES EN SEMAINE

Mercredi 6 Septembre

9H00 Messe à St Benoît du Cap d'Agde

Jeudi 7 Septembre

9H00 Messe à St Benoît du Cap d'Agde

Vendredi 8 Septembre : Nativité de la

Vierge Marie.

Messe du groupe de prière Padre Pio

18H00 Messe à ND de l'Agneuillade

suivie de l'Adoration du St Sacrement.

Confessions.

Mardi 12 Septembre

18H00 Messe à ND de l'Agneuillade

Mercredi 13 Septembre

9H30 Messe à St Benoît du Cap d'Agde

Jeudi 14 Septembre : Fête de la Croix

Glorieuse

9H30 Messe à St Sever d'Agde

Vendredi 15 Septembre : ND des

douleurs.

18H00 Messe à la Cathédrale d'Agde

suivie de l'Adoration du St Sacrement.

Confessions.

Du lundi au dimanche

Messe à la chapelle Baldy à 8H30

MESSAGE DU PAPE FRANÇOIS AUX ENTREPRENEURS DE France

Le pape François a envoyé un message aux entrepreneurs français à l'occasion de l'université d'été du Medef organisée à Longchamp les 28 et 29 août 2023. Il les invite à créer des emplois, notamment chez les jeunes, à ne pas être des « mercenaires » et à s'investir pour le « soin de la Création ».

« Je suis heureux de pouvoir vous envoyer, chers entrepreneurs et entrepreneuses de France, ce bref message à l'occasion de votre rencontre annuelle. Quand je pense aux chefs d'entreprise, le premier mot qui me vient à l'esprit est "Bien commun". Il n'est, en effet, pas possible aujourd'hui d'imaginer une amélioration du Bien commun, c'est-à-dire de la vie économique et sociale, de la justice, des conditions de vie des plus pauvres, sans considérer les entrepreneurs comme des acteurs du développement et du bien-être. Vous êtes un moteur essentiel de la richesse, de la prospérité, du bonheur public.

La période que nous traversons n'est facile pour personne, et le monde de l'entreprise souffre lui aussi, et parfois beaucoup ; pour un certain nombre de raisons, notamment cette guerre absurde et, auparavant, les années très difficiles de la pandémie. Les entrepreneurs souffrent lorsque leur entreprise souffre, et ils souffrent beaucoup lorsque l'entreprise fait faillite et doit fermer. Les médias parlent peu des difficultés et de la douleur des entrepreneurs qui ferment leur entreprise et échouent sans que ce soit de leur faute. Le livre de Job nous apprend que le malheur n'est pas synonyme de faute car il frappe aussi les justes, et que le succès n'est pas immédiatement synonyme de vertu et de bonté. Le malheur touche tout le monde, les bons comme les mauvais. L'Église comprend la souffrance du bon entrepreneur, elle comprend votre

souffrance. Elle l'accueille, elle vous accompagne, elle vous remercie. Dès le début, l'Église a également accueilli en son sein des marchands, les précurseurs des entrepreneurs modernes. Dans la Bible et dans les Évangiles, il est souvent question d'argent, de commerce, et parmi les plus beaux récits de l'histoire du salut, on trouve aussi des récits qui parlent d'économie : de drachmes, de talents, de propriétaires terriens, d'administrateurs, de perles précieuses. Dans l'évangile de Luc, le père du fils prodigue nous est présenté comme un homme riche, peut-être un propriétaire terrien. De même, le bon Samaritain aurait pu être un marchand, il s'arrête près du blessé, prend soin de lui, puis le confie à un aubergiste, et il le paie avec deux deniers.

Aujourd'hui, un moyen de plus en plus important pour participer au Bien commun est la création d'emplois, des emplois pour tous, en particulier pour les jeunes - faites confiance aux jeunes : ils en ont besoin, et vous avez besoin d'eux. Chaque nouvel emploi créé est une richesse partagée, qui ne finit pas dans les banques à produire des intérêts financiers, mais qui est investie pour que de nouvelles personnes puissent travailler et rendre leur vie plus digne. Le travail est quelque chose de légitimement important. Car s'il est vrai que le travail ennoblit l'homme, il est encore plus vrai que c'est l'homme qui ennoblit le travail. C'est nous, et non les machines, qui sommes la véritable valeur du travail.

L'entrepreneur est aussi un travailleur. Il vit de travail, il vit en travaillant, et il reste entrepreneur tant qu'il travaille. Lorsque l'entrepreneur ne travaille plus, il se transforme en spéculateur ou en rentier et change de métier. Le bon entrepreneur, comme le "bon berger" de l'Évangile, contrairement au "mercenaire", connaît ses travailleurs parce qu'il connaît leur travail. Une des graves crises de notre temps est la perte de contact de l'entrepreneur avec le

travail de son entreprise, et donc avec ses travailleurs, qui deviennent "invisibles" (Pierre Y. Gomes). Vous êtes devenus entrepreneurs parce qu'un jour vous avez été fascinés par l'odeur de l'atelier, par la joie de toucher vos produits avec vos mains, par la satisfaction de voir que vos services sont utiles : ne l'oubliez jamais, c'est ainsi qu'est née votre vocation. Et en cela vous ressemblez à Joseph, à Jésus qui a passé une partie de sa vie à travailler comme artisan : "le Verbe s'est fait charpentier". Il connaissait l'odeur du bois.

Un dernier mot. Le premier capital de votre entreprise, c'est vous : votre cœur, votre conscience, vos vertus, votre volonté de vivre, votre justice. Ces capitaux humains, éthiques et spirituels valent plus que les capitaux économiques et financiers. Aujourd'hui, les nouveaux défis de notre société complexe ne peuvent être relevés sans de bons entrepreneurs. Vous pouvez vivre votre travail comme une vocation, comme une tâche morale, comme un destin existentiel. Mais une entreprise ne suffit pas, l'économie c'est trop peu pour vous : votre créativité et votre innovation sont également nécessaires dans la société civile, dans les communautés, dans le soin de la création. Sans de nouveaux entrepreneurs, notre terre ne résistera pas à l'impact du capitalisme. Jusqu'à présent, vous avez fait quelque chose, certains d'entre vous ont fait beaucoup : mais ce n'est pas suffisant. Nous sommes dans une période urgente, très urgente : nous devons, vous devez, faire plus : les enfants vous diront merci, et moi avec eux.

Je prie pour que votre travail et vos efforts portent des fruits abondants et durables, et je vous adresse mes chaleureuses salutations.

Groupe de prière "Bethléem"

du renouveau charismatique
tous les jeudis de 19h à 20h30
à la Cathédrale St Etienne



Samedi 9 septembre
Mylan MEINHARD MAGGIOLINI
Giuliana MAGGIOLINI
Dimanche 10 Septembre
Ava ALGARRA SALA
Dimanche 17 Septembre
Enri ICHARD

MARIAGE

Samedi 9 septembre
Jérôme GOMEZ
& Victorine MALBET
Samedi 16 septembre
Benoît ALARY
& Alexandra FRADET



Scouts et Guides d'EUROPE

Tu as entre 7 et 11 ans ? Tu aimes la nature ? l'aventure ?

les **Scouts et Guides d'EUROPE** t'invitent à leur journée de RENTREE SCOUTE le **DIMANCHE 24 SEPTEMBRE 2023**

N'hésites pas à nous contacter au 06-34-66-75-29 pour plus d'informations
Tu es le bienvenu(e) !

Tu peux aussi venir au **Forum des Associations d'Agde** où nous aurons un stand

FESTIVAL MUSIQUE SACREE

L'aventure du Festival de Musique Sacrée d'Agde est née l'an dernier dans un contexte de sortie d'une crise sanitaire inédit. Il apparaissait comme un pari un peu fou, et en même temps, comme une réponse à l'attente des publics, locaux ou régionaux, longtemps privés de ces moments essentiels de culture.

Le Festival de Musique Sacrée d'Agde est heureux de vous proposer sa 2^{ème} édition, avec le soutien toujours affirmé de la Ville d'Agde. Il est plus que jamais une réponse à cette attente de davantage de fraternité, de paix et d'espérance de notre société.

La 1^{ère} édition avait été marquée par des concerts de très haut niveau, avec un fil conducteur marial qui nous était apparu comme une évidence pour ce lancement, dans ce très beau sanctuaire marial qu'est Notre-Dame de l'Agenouillade au Grau d'Agde, Un lieu magique et chargé d'histoire pour notre ville. Le public avait été conquis.

Cette année encore, nous allons faire vivre ce haut lieu patrimonial, lieu de culte marial, l'un des premiers connu et fréquenté depuis le haut moyen âge.

Nous vous invitons à un **voyage à travers l'Europe sacrée**, tant par le répertoire proposé que par les ensembles invités parmi les plus renommés internationalement.

Partons pour : l'Angleterre, l'Espagne, l'Allemagne, et ne doutons pas que l'émotion sera encore au rendez-vous, qui fera vibrer les cœurs et les âmes !
Que vive la beauté de notre « **Sacrée Europe !** »

AGDE MUSICA ET LA VILLE D'AGDE PRÉSENTENT

22 > 24 septembre
Église Notre-Dame de l'Agenouillade, Le Grau d'Agde

2^{ème} édition

Festival de MUSIQUE sacrée

ven. 22 sept. • 20h30
THE GESUALDO SIX
Motets anglais

sam. 23 sept. • 20h30
CANTORIA
Ensaladas

dim. 24 sept. • 17h00
ENSEMBLE LA SPORTELE
Bach - Mendelssohn

tarifs : 20 euros - prévente, 16 euros - place 2 concerts, 40 euros - billetterie en ligne sur www.festivaldemusiquesacree-agde.com et sur place une heure avant chaque concert
CANTORIA EST SOUTIENU PAR L'UNEM ET LICAMM

Agde Musica
agde
Archipel de vie

**Agde : 04 67 94 12 79 - Grau d'Agde : 04 67 94 14 33 - Cap d'Agde : 04 67 26 73 51
Chapelle de Baldy : 04 67 76 68 16 - Marseillan : 04 67 94 14 33 - Vias : 04 67 94 14 33**